

Michel Thomas
CONSULTANT

https://mtc-qc.ca

Les Chroniques MTC

Accueil | [Les chroniques](#) | [Les Flashs-Infos](#) | [Chroniques-FAQ](#) | [Ovnis](#) | [Visions](#) | [Rêves](#) | [Santé](#) | [Covid-19](#) | [Glossaire](#)
[Services offerts](#) | [Groupe de discussion](#) | [CV-Michel](#) | [Biographie](#) | [Faire un don](#) | [Contact](#) | michel@mtc-qc.ca | [Interview](#)

[Comment rechercher ?](#)



Chronique-FAQ du mercredi 17 janvier

[Gros plan sur l'ego qui se brûle les ailes dans le mental de sa conscience spirituelle !](#)

Chronique-FAQ #22

Tout savoir sur les aptitudes cérébrales d'un être dans l'éther de sa conscience !

L'écriture automatique fait-elle partie de l'une de ces aptitudes cérébrales ?

Tout savoir sur les aptitudes cérébrales d'un être dans l'éther de sa conscience !

01. Visionnaire ?

Une personne dans l'éther de sa conscience, c'est un être en fusion mentale avancée, dans le sens que l'ego est dans sa réalité. Partant de ce fait, l'ego en fusion mentale est un visionnaire par défaut parce qu'il regarde le monde avec les yeux de l'esprit. C'est ce qui le différencie d'une personne psychologique ou inconsciente qui regarde la vie avec les yeux de l'entité primaire, voire de son intellect.

Un être dans l'éther de sa conscience est un individu éthérisé dans la matière. Ce faisant, l'ego éthérisé vit sur deux plans en même temps, il est sur le plan matériel avec son corps de carbone et sur le plan de l'éther avec sa conscience mentale. Du coup, l'être éthérisé aura des visions, de nuit comme de jour,

02. Décryptage des rêves ?

Le décryptage ou le déchiffrement des rêves est une question de lecture vibratoire. Il faut savoir qu'un ego éthérisé dans la matière est un être doté d'une grande sensibilité psychique, ce qui lui permet de lire vibratoirement le rêve comme s'il lisait un livre. Pour cet être éthérisé, les

rêves sont des formes que l'esprit retourne à l'ego à des fins d'ajustements.

Le rêve est chiffré parce que la conscience de l'ego est chiffrée par ses émotions et ses mémoires. À ce stade, les rêves de l'ego psychologique ou inconscient sont astralisés, d'où le chiffrage pour empêcher l'ego de s'ajuster à son esprit. Par contre, l'être éthérisé saura déchiffrer la forme contenue dans le rêve.

03. Décryptage des événements vécus par l'ego dans la matière ?

Pour ce qui est du décryptage des événements dans la matière, la personne inconsciente ou psychologique n'est pas assez sensible dans son mental pour percevoir que l'événement qui lui est envoyé vient de son esprit dans le but d'aligner l'ego dans la matière. L'ego psychologique ne sachant pas lire les événements dans la matière, il va les vivre à travers la souffrance.

Il faut voir la souffrance comme une forme de communication de l'esprit à l'ego. C'est à travers la souffrance que l'esprit forcera l'ego à s'intérioriser. L'esprit à travers les événements veut amener l'ego à entrer en communication avec lui. Ainsi, plus l'ego se sensibilisera à l'esprit, plus il sera apte à lire les événements dans la matière, et plus il pourra faire le lien entre l'événement et son esprit.

04. Lecture par osmose vibratoire ?

D'après l'intelligence artificielle, la lecture par osmose vibratoire est une source d'informations traduites et interprétées via les perceptions sensorielles et vibrationnelles. Elle a pour effet d'amener à votre conscience ce qui résiste dans votre inconscient. En somme, certaines peurs qui influencent votre mode de vie sans avoir aucun contrôle.

Selon Michel, la lecture par osmose vibratoire est un état de conscience qui permet de lire les mouvements de l'esprit dans la conscience mentale et dans la matière. La lecture par osmose vibratoire fait référence à la présence de l'ego dans son centre mental, c'est cette présence qui permet à la personne d'être en osmose avec son esprit.

La lecture par osmose vibratoire représente l'ego dans sa sensibilité mentale. L'osmose vibratoire permet également de créer une sorte de membrane psychique qui sépare l'ego de l'intellect. C'est ce qui permet de faire une lecture par osmose vibratoire.

05. Voyance psychique ?

Chez l'être éthérisé, la voyance psychique est constante parce que l'ego n'est pas soumis aux strates de l'astral dans sa conscience mentale. La voyance psychique, c'est l'esprit qui permet à l'ego éthérisé de regarder dans sa conscience certains événements à venir. La voyance psychique est également reliée à la sensibilité de l'ego conscient.

La voyance psychique est une voyance réelle, c'est-à-dire qu'elle n'est pas astralisée, voire diffractée par les prismes de lumière astralisés. La voyance psychique chez un ego éthérisé devient la norme. De fait, l'ego éthérisé est toujours dans une voyance psychique parce qu'il est éthérisé, autrement dit, son esprit est descendu dans son mental.

06. Les cinq sens de l'ego ont-ils un lien avec toutes ces aptitudes psychiques ?

Chez un ego psychologique ou inconscient, les cinq sens sont incarcérés dans une vibration inférieure. Partant de ce fait, les cinq sens de l'ego psychologique sont influencés par l'intellect, dans le sens qu'ils seront rationalisés, voire démembrés par l'intellect. Ce faisant, les cinq sens de l'ego psychologique sont polarisés.

Chez un individu éthérisé, les cinq sens vibrent à l'esprit, ils sont très affûtés à cause du taux vibratoire des cellules qui composent les cinq sens dans l'ego. Les cinq sens chez l'ego éthérisé sont étroitement amplifiés par la vibration qui habite l'être éthérisé dans la matière. À ce stade d'évolution psychique, l'être éthérisé est tellement sensible que rien ne lui échappe.

07. L'écriture automatique fait-elle partie de l'une de ces aptitudes cérébrales ?

Il existe plusieurs sortes d'écriture automatique, cela dépend de la conscience de l'ego. Par exemple, si une personne est dans une conscience spirituelle, elle pourra faire de l'écriture automatique. Il faut savoir que chez la personne spirituelle, l'écriture automatique est en lien avec l'entité sur le plan spirituel qui communique avec l'ego.

Chez un être éthérisé, l'écriture automatique est une sorte de communication à partir de l'éther du mental. Autrement dit, l'ego éthérisé est en contact avec son cerveau éthérique sur le plan de l'éther, ce faisant, il a accès au savoir instantané lorsqu'il écrit en mode automatique.

En fait, tout le monde peut faire de l'écriture automatique, mais la personne doit savoir sur quel plan de conscience elle se situe.

08. Que peut-on dire de plus à propos de la télépathie ?

L'intelligence artificielle définit la télépathie comme suit : La télépathie est la capacité de communiquer par la pensée ou par d'autres moyens non-verbaux. Cela peut inclure la transmission de pensées, d'émotions ou d'images mentales d'une personne à une autre sans l'utilisation de mots ou d'autres formes de communication physique.

Michel dit qu'il existe trois formes de télépathie, dans le sens qu'il existe une télépathie émotionnelle qui se définit par une communication à partir des émotions sans paroles. Par exemple, la vibration qui se dégage chez un individu frustré est une communication non-verbale.

La deuxième forme de télépathie est une communication psychique en conscience. La première communication télépathique que j'ai vécue est arrivée lorsqu'un vaisseau extraterrestre s'est positionné en suspension dans l'air à environ six mètres de ma maison. L'être qui était dans le vaisseau me parlait dans ma tête. Il m'a dit : "On t'a fait peur, mais on va revenir !" Ce fut un échange télépathique qui m'a bouleversé.

Ensuite, il y a la télépathie éthérique qui est une communication directe entre l'ego et le double éthérique depuis le plan de l'éther. Cette communication télépathique est possible grâce au noyau éthérique qui vibre dans le mental de l'ego, c'est lui qui permet au corps de carbone d'être en communication permanente avec l'éther du mental.

09. Y aurait-il d'autres aptitudes en ouverture ?

Les aptitudes d'un être éthérisé sont sans limites, elles se présentent à l'ego au moment opportun. Il ne sert à rien pour l'ego de cataloguer les aptitudes psychiques de son esprit, il faut être dans son centre mental en permanence pour avoir accès à une gamme illimitée d'aptitudes psychiques.

Le fait qu'un être éthérisé ait accès au savoir instantané, cela en dit long sur les aptitudes psychiques d'un être connecté à l'éther du mental. Nul besoin d'énumérer les aptitudes psychiques pour ne pas créer de formes avec ces états de sensibilité extrême chez l'être éthérisé.

10. Un être fusionné sera-t-il amené à développer toutes ces aptitudes ? Ou certaines selon le mandat qui lui aura été dévoilé ?

L'être fusionné est un ego éthérisé, il n'est pas présent dans la matière pour épater la galerie, sa présence dans la matière consiste à modifier le taux vibratoire dans la conscience mentale des egos. Évidemment, certaines aptitudes psychiques apparaîtront si le besoin lié au mandat de l'être éthérisé l'exige.

Comme mentionné plus haut, les aptitudes d'un être fusionné sont sans limites, tout est possible dans l'énergie. Les aptitudes sont des outils psychiques mis à la disposition de l'ego en fusion mentale dans la matière. L'ego en fusion mentale se doit de respecter le cadre de l'Homme, c'est la raison pour laquelle il utilisera certaines aptitudes psychiques dans certains cas de figure.

11. Comment se passe le dialogue avec le double éthérique au quotidien ?

Le dialogue avec le double éthérique au quotidien, c'est comme vivre en couple, à la différence près que votre partenaire est psychique. Par exemple, lorsqu'une personne dialogue avec moi, on est trois sur la communication, il y a la personne face à moi, il y a mon ego puis le double éthérique qui ne cesse d'ajuster l'ego dans sa communication.

Le double éthérique est toujours présent, ce qui fait qu'il ajuste la parole de l'ego pour maintenir la communication à la hausse. Peu importe ce que l'ego peut faire dans la matière, il est étroitement lié à son partenaire éthérique, c'est la raison pour laquelle on dit que l'ego est éthérisé.

L'ego étant constamment ajusté par le double éthérique, il va ajuster les personnes qui s'approchent de lui. Ces ajustements sont nécessaires pour maintenir un cadre vibratoire à la hausse.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 17-01-2024
Fiche: id-001108

